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本日　10月16日㈬ 12：30  ザ クラウンパレス新阪急高知
　　　ゲストスピーチ
　　　 「国際テロ情勢と対策」

大﨑　大平 氏

次週　10月23日㈬ 12：30  ザ クラウンパレス新阪急高知

　　　 　ガ バ ナ ー 補 佐 訪 問 例 会

第2637回　例会報告／令和６年10月２日　天候　晴
◇ロータリーソング
  「君が代」
  「四つのテスト」
◇会　長　挨　拶

　皆さん、こんにちは。
９月25日、午後６時半か
ら高知大神宮において奉
仕プロジェクト研究会が
行われ、総勢23名が出席
しました。前田会員、西

森やよい会員が講師として、大変密度が高い
講習を、皆さん熱心に受けました。その後、
西森大社会奉仕委員長により皆さんの意見を
まとめた発表がありました。長時間にわたっ
ての研究会でしたが、皆さん熱心に討議を行
いました。また、前田さんと西森さんには大
変りっぱな資料を作っていただき、皆さんに
お配りしていますので、ぜひ参考にしていた
だきたいと思います。
　ロータリーのアクションプランの行動計画
について、今年度のＲＩ会長は、2024－2025
年度、ロータリーのアクションプランの推奨
をすることを重要な目的としています。そし
て、国際ロータリーの理事会は活動の計画を
重要な課題として、３年間計画の策定を地区
またはクラブに推奨しています。同時にＲＩ
は、優先事項として４項目。まず第１に、よ
り大きなインパクトをもたらす。第２は、参
加者の基盤を広げる。第３は、参加者の積極
的な関わりを促す。第４は、適応力を高める。

この項目ごとに細かい説明がありますが、こ
れは省略します。
　この計画は３年間続けることとして、目標
達成のためのプランリーダーを選任してほし
い。各地区におけるアクションプランチャン
ピオン、アクションプランリーダーの役割を
担う人を、地区、クラブにおいて選任するこ
とを求めています。重視している内容は、会
員の増強、クラブの奉仕、親睦活動、ポリオ
根絶などです。
　当クラブはこれらの方針に基づき、会員増
強、ポリオ根絶、ロータリー財団、公共イメ
ージとコミュニケーションの計画書を作成し
ています。そして、これらの項目の過去のデ
ータ、会員増強については、入会・退会の数、
増減、新設クラブ数、女性会員数。ポリオ根
絶については、ポリオプラスへの寄附金額、
財団への寄付などを調べています。なお、リ
ーダーの選任は11月11日までに報告してほし
いとのことですので、早急に決定する必要が
あり、役員会で検討し、経験豊かな適切な人
を選任して、早急に決定したいと思います。
　これらの前期優先事項をはじめ、ロータリ
ー行動計画を承知し、どのように取り組んで
いくかを考慮していくことが大事だと思いま
す。まずは、アクションプランリーダーの選
任をしたいと思いますのでよろしくお願いし
ます。

the ROTARY CLUB of KOCHI EAST

◇奉仕プロジェクト研究会について
　多くの方に参加してい
ただきありがとうござい
ました。前田会員、西森
やよい会員には、内容の
濃い資料を作成していた
だき、素晴らしい意見交

換の場になったと思います。
　こういう機会は何度あってもいいと思いま
すので、ゲリラ的に開催する可能性もありま
す。よろしくお願いします。
◇10月の会員祝日（敬称略）

•会員誕生日　
　浦田　健治　　土居　祐三　　岡﨑　勇樹
　野町　和也　　松本　隆之　　鬼頭　慎一
　石川　　健
•配偶者誕生日
　寺尾　幸子
•家族記念日
　森田　倫光　　中西　克行　　土居　祐三
　前田　　博　　関　　淑公　　須賀　昌彦
　西村　美香
•入会記念日
　鬼田　知明　　西内　俊介　　市川　哲司
◇幹　事　報　告

・来週は創立記念夜間例
　会です。現在、参加者
　は45名、変更等あれば
　ご連絡ください。
・レターボックスに赤い
　羽根共同募金のバッチ

と米山記念奨学事業豆辞典を入れています
ので、確認をお願いします。
・10月のロータリーレートは１ドル142円です。
・本日例会終了後、理事会を行います。

性格は大雑把ですが、レジ袋を見ると、端か
ら端まで、持ち手もぴっしり伸ばしてたたむ
という、妙なところでこだわりがあります。
結構探究心も持ちますが、何かどこかで続か
ない。日々の仕事は報酬をいただくのですが、
お客さんから褒められたり、感謝されるのが
大きなモチベーションになります。趣味は一
応ゴルフ。小さいときに「プロゴルファー猿」
という漫画を見て、ゴルフに興味を持って、
嫌いになったことはありませんが、独立開業
してから、年に何回かいくレベルになりまし
た。地図を眺めるのが好き。グーグルやネッ
トで、ストリートビューなどを見ながら、海
外の道路を走った気になったり、先日は、短
期交換学生たちの住むニュージャージを調べ
たり、高知と東京の区内を見比べたりして遊
んでいます。当然、お酒も大好きです。また、
高校時代は原付きバイクに乗っていましたが、
何かバイクに乗りたいと思い、250を買った
ので九州にでも行ってこようかと思っていま
す。
　田舎育ちで、田舎から出たことがなかった
し、あまり野望などを持つ家庭でもなくて、
役場か農協に行くのかなぐらいだったのが、
まさか、今こうしてロータリークラブで皆さ
んの前でお話できる環境に身をおいている。
小さいころの自分からすると、すごい出世だ
と思います。ですから、ぼちぼち本来の自分
の形に戻るときが来るのかなと、つまり、と
ても贅沢な空間を今の私は楽しんでいます。
　以前「今が一番幸せだと思わないといけな
い」という話を聞いて、なかなか実践はでき
ないけど、できるだけそういう意識を持とう
と思って生きています。
　今回、このお話をいただいて自分を振り返
ってみると、ロータリーに入って自分が変わ
ったことの一つには、職業奉仕の中の、適正
な利益をちゃんと得て、利己と利他の調和を
考えていくということです。ロータリーに入
って「何かせないかんがやろ」と言ったとき、
ある先輩から「もう仕事しよったらえいがよ」
と言われて、これは便利だと思ったのが浅は
かな解釈で、今は当然ながらそんな簡単なも
のではないことは分かっていますが、そこが
非常にロータリーっていいなと思って親しん
だところです。

　サラリーマンから独立して、請求、領収、
見積もりを書く立場になって、最終金額の決
め打ちはどういう考えですればいいか悩んで
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や余った時間で何かをするのではなくて、業
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ながらやっているところです。
　長期、米山の学生は結構中国人が多いのに、
なぜ中国にロータリークラブはないのかと思
ったら、２つぐらいはあるんですね。しかし、
創立メンバーの中には中国人はいなくて、駐
在の外国人がクラブを結成して、それは本来
の中国のクラブと言えるのかと思うのですが、
理想とすれば、都市ごとにクラブができる時
代が来れば、日本とも仲良くできるかなと。
それまでは、やはり米山とか長期で中国の学
生を世話して、その子たちがロータリークラ
ブをあちこちにつくるようになればいいなと
思っています。
　私の所属する公益社団法人高知県公共嘱託
登記土地家屋調査士協会は国、県、市町村、
公共団体からの発注の受け皿として組織され
ています。それまでは、調査士は現場に必ず
資格者が立たないといけないという縛りがあ
りました。田舎では大体１人で１事務所を持
っているというところが多く、そこに大きな
調査業務、登記業務が来ると、受け皿として
の態勢が弱いので、法人を組織しなければい
けないということでつくられたのが、公益社
団法人高知県公共嘱託登記土地家屋調査士協
会です。
　県下で土地家屋調査士の登録は109名ぐら
い。調査士協会に加盟しているのは、若手を
中心に89名が登録している組織です。メイン
は地図づくりです。伊能忠敬の地図は、北方
４島から屋久島まで、衛星から見たぐらい正
確に輪郭を捉えています。これは軍事目的で
海岸線が大事ということで、海岸線は非常に
緻密に書かれています。私たちは、国交省発

　私は1961年12月、男ばかり４人兄弟の末っ
子として生まれ、甘やかされたのかどうか分
かりませんが、何も考えずに育ちました。精
華小学校、葉山西中学校、須崎高等学校、夜
間の高知短期大学を卒業。今年の春、精華小
学校が閉校になり、私が卒業した学校はすべ
てなくなりました。懐かしむ場所もなくなる
のは、ちょっと寂しいものです。
　高校卒業後、司法書士調査士事務所に就職、
その後、南クラブの加藤敏仁さん、現在ガバ
ナー補佐をされていますが、私の兄弟子にな
りますが、そこで３年ほど務めた後、2000年

１月、38歳のとき事務所を開業、今に至って
います。
　会議所の青年部やＰＴＡの会長などをする
中、2003年に寺村さんのスポンサーで当クラ
ブに入会。松岡さんの会長の下で幹事、４年
前には西森やよいさんに幹事をお願いし、会
長を務めました。現職としては、もちろん事
務所を経営していますが、昨年８月の総会か
ら調査士協会の理事長をしています。
　私のトリセツ。自己申告版ですので、ちょ
っと卑下したところもあるかもしれませんが、
ほぼ当っていると思います。血液型はＡＢ、

高知県警察本部警備部警備第１課
外事情報担当 課長補佐

注の地籍調査の境界の立会い業務や、法務局
が地積調査と同じような地番境界の図面を作
っていくということをしています。
　以前から地図は作っていましたが、それが
加速したのが阪神淡路大震災がきっかけです。
垂水区の焼け野原は復興が１年、場所によっ
ては２年も遅れた。なぜかというと、さぁ復
興となったとき、どこからどこまでがその人
の権利か分からなくなった。瓦礫を除けると
き、道路の側溝や塀や家の基礎も除けてしま
って、復元するネタがなくなった。もし図面
があったとしても、バラバラの基準で作られ
ていたら、争いになって復興図面が作れない
ということがありました。それではいけない

ということで、東北大震災のときに我々から
の提案で家や塀の基礎や側溝などは残してお
くことを復興の計画の中に入れてもらいまし
た。
　ですから、阪神淡路と違って瓦礫を撤去し
た後も、町並みが見える状態が残っていたと
思います。さらに、こういう正確な図面があ
れば、衛星から落とし込んだ点で、センチ、
あるいはミリ単位で、ブロック塀のどちらが
境だったかぐらいは十分に分かるということ
です。
　おかげ様で、本日ご指名いただいて、自分
を振り返る貴重な経験ができたことを感謝し
ます。ありがとうございました。

•佐野博三　竹村さん、本日の卓話ありがと
うございました。いろいろとお世話になりま
す。今後ともよろしくお願いいたします。
•西森良文　竹村さん、楽しい卓話ありがと
うございます。後の順番にはプレッシャーで
す。
•永野正将　ＰＲさせてください。10月23日
㈬に高知県中小企業家同友会の設立記念例会
があります。順風満帆だったサラリーマン生
活から一転、倒産寸前だった居酒屋と40億円
の借金を引き継ぐも、16年でほぼ完済するお
もしろい講演になっています。興味のある方
は永野か西森大さんにお声かけください。
•西森やよい　９月25日の奉仕プロジェクト
研究会で発表の機会をいただきました。皆様
のご清聴に感謝申し上げます。
•竹村克彦　拙い話を聞いていただきありが
とうございました。
•岡﨑勇樹　誕生日のお祝いありがとうござ
います。51歳になります。気持ちは20代のつ
もりで頑張ってます。あっ腰が・・・！
•野町和也　誕生日のお礼。
•松本隆之　誕生日祝いありがとうございま
す。今月54歳になります。
•土居祐三　誕生日祝いありがとうございま

す。もう幾つか忘れるようにしています。結
婚記念日祝いありがとうございます。もう何
年目か忘れました。竹村さん卓話ありがとう
ございました。
•浦田健治　誕生祝いありがとうございまし
た。
•石川　健　74歳になりました。祝っていた
だきありがとうございます。エスコンフィー
ルド北海道へ行ってきました。来年５月にプ
ロ野球観戦ツアーで行きますので参加よろし
くお願いします。
•西村美香　結婚13年になりました。いつも
うるさい私に寛容な夫に感謝です。
•関　淑公　結婚記念お礼。結婚して55年ぐ
らいですが、日付を書いた手帳を忘れました。
•森田倫光　結婚祝い記念品お礼。13年目に
突入しました。記念日は10月９日です。創立
記念夜間例会頑張ります。
•西内俊介　早いもので鬼田さんと一緒に入
会して11年になります。これからもよろしく
お願いします。本日は入会祝いありがとうご
ざいました。
•柳澤光秋　昭和59年10月３日に高知に来ま
した。ちょうど40年になります。翌年1985年
３月、当クラブに入会しました。
•ザ クラウンパレス新阪急高知　いつもありが
とうございます。
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してから、年に何回かいくレベルになりまし
た。地図を眺めるのが好き。グーグルやネッ
トで、ストリートビューなどを見ながら、海
外の道路を走った気になったり、先日は、短
期交換学生たちの住むニュージャージを調べ
たり、高知と東京の区内を見比べたりして遊
んでいます。当然、お酒も大好きです。また、
高校時代は原付きバイクに乗っていましたが、
何かバイクに乗りたいと思い、250を買った
ので九州にでも行ってこようかと思っていま
す。
　田舎育ちで、田舎から出たことがなかった
し、あまり野望などを持つ家庭でもなくて、
役場か農協に行くのかなぐらいだったのが、
まさか、今こうしてロータリークラブで皆さ
んの前でお話できる環境に身をおいている。
小さいころの自分からすると、すごい出世だ
と思います。ですから、ぼちぼち本来の自分
の形に戻るときが来るのかなと、つまり、と
ても贅沢な空間を今の私は楽しんでいます。
　以前「今が一番幸せだと思わないといけな
い」という話を聞いて、なかなか実践はでき
ないけど、できるだけそういう意識を持とう
と思って生きています。
　今回、このお話をいただいて自分を振り返
ってみると、ロータリーに入って自分が変わ
ったことの一つには、職業奉仕の中の、適正
な利益をちゃんと得て、利己と利他の調和を
考えていくということです。ロータリーに入
って「何かせないかんがやろ」と言ったとき、
ある先輩から「もう仕事しよったらえいがよ」
と言われて、これは便利だと思ったのが浅は
かな解釈で、今は当然ながらそんな簡単なも
のではないことは分かっていますが、そこが
非常にロータリーっていいなと思って親しん
だところです。

　サラリーマンから独立して、請求、領収、
見積もりを書く立場になって、最終金額の決
め打ちはどういう考えですればいいか悩んで
いたとき、ロータリーの適正な利益を確保す
るという教えで、自分の背骨の通った報酬額
の計算の仕方、考え方を身につけることがで
きたのは、ロータリーに入って良かったこと
だと思います。
　また、ロータリーの職業奉仕は、得た利益
や余った時間で何かをするのではなくて、業
務の中で奉仕をするというのがロータリーの
考えだと、最初の勘違いから真剣に考えて仕
事をしなければいけないと、少しずつ勉強し
ながらやっているところです。
　長期、米山の学生は結構中国人が多いのに、
なぜ中国にロータリークラブはないのかと思
ったら、２つぐらいはあるんですね。しかし、
創立メンバーの中には中国人はいなくて、駐
在の外国人がクラブを結成して、それは本来
の中国のクラブと言えるのかと思うのですが、
理想とすれば、都市ごとにクラブができる時
代が来れば、日本とも仲良くできるかなと。
それまでは、やはり米山とか長期で中国の学
生を世話して、その子たちがロータリークラ
ブをあちこちにつくるようになればいいなと
思っています。
　私の所属する公益社団法人高知県公共嘱託
登記土地家屋調査士協会は国、県、市町村、
公共団体からの発注の受け皿として組織され
ています。それまでは、調査士は現場に必ず
資格者が立たないといけないという縛りがあ
りました。田舎では大体１人で１事務所を持
っているというところが多く、そこに大きな
調査業務、登記業務が来ると、受け皿として
の態勢が弱いので、法人を組織しなければい
けないということでつくられたのが、公益社
団法人高知県公共嘱託登記土地家屋調査士協
会です。
　県下で土地家屋調査士の登録は109名ぐら
い。調査士協会に加盟しているのは、若手を
中心に89名が登録している組織です。メイン
は地図づくりです。伊能忠敬の地図は、北方
４島から屋久島まで、衛星から見たぐらい正
確に輪郭を捉えています。これは軍事目的で
海岸線が大事ということで、海岸線は非常に
緻密に書かれています。私たちは、国交省発

　私は1961年12月、男ばかり４人兄弟の末っ
子として生まれ、甘やかされたのかどうか分
かりませんが、何も考えずに育ちました。精
華小学校、葉山西中学校、須崎高等学校、夜
間の高知短期大学を卒業。今年の春、精華小
学校が閉校になり、私が卒業した学校はすべ
てなくなりました。懐かしむ場所もなくなる
のは、ちょっと寂しいものです。
　高校卒業後、司法書士調査士事務所に就職、
その後、南クラブの加藤敏仁さん、現在ガバ
ナー補佐をされていますが、私の兄弟子にな
りますが、そこで３年ほど務めた後、2000年

１月、38歳のとき事務所を開業、今に至って
います。
　会議所の青年部やＰＴＡの会長などをする
中、2003年に寺村さんのスポンサーで当クラ
ブに入会。松岡さんの会長の下で幹事、４年
前には西森やよいさんに幹事をお願いし、会
長を務めました。現職としては、もちろん事
務所を経営していますが、昨年８月の総会か
ら調査士協会の理事長をしています。
　私のトリセツ。自己申告版ですので、ちょ
っと卑下したところもあるかもしれませんが、
ほぼ当っていると思います。血液型はＡＢ、

「私の履歴書・リターンズ」

◇会員スピーチ 竹村　克彦 会員

注の地籍調査の境界の立会い業務や、法務局
が地積調査と同じような地番境界の図面を作
っていくということをしています。
　以前から地図は作っていましたが、それが
加速したのが阪神淡路大震災がきっかけです。
垂水区の焼け野原は復興が１年、場所によっ
ては２年も遅れた。なぜかというと、さぁ復
興となったとき、どこからどこまでがその人
の権利か分からなくなった。瓦礫を除けると
き、道路の側溝や塀や家の基礎も除けてしま
って、復元するネタがなくなった。もし図面
があったとしても、バラバラの基準で作られ
ていたら、争いになって復興図面が作れない
ということがありました。それではいけない

ということで、東北大震災のときに我々から
の提案で家や塀の基礎や側溝などは残してお
くことを復興の計画の中に入れてもらいまし
た。
　ですから、阪神淡路と違って瓦礫を撤去し
た後も、町並みが見える状態が残っていたと
思います。さらに、こういう正確な図面があ
れば、衛星から落とし込んだ点で、センチ、
あるいはミリ単位で、ブロック塀のどちらが
境だったかぐらいは十分に分かるということ
です。
　おかげ様で、本日ご指名いただいて、自分
を振り返る貴重な経験ができたことを感謝し
ます。ありがとうございました。

•佐野博三　竹村さん、本日の卓話ありがと
うございました。いろいろとお世話になりま
す。今後ともよろしくお願いいたします。
•西森良文　竹村さん、楽しい卓話ありがと
うございます。後の順番にはプレッシャーで
す。
•永野正将　ＰＲさせてください。10月23日
㈬に高知県中小企業家同友会の設立記念例会
があります。順風満帆だったサラリーマン生
活から一転、倒産寸前だった居酒屋と40億円
の借金を引き継ぐも、16年でほぼ完済するお
もしろい講演になっています。興味のある方
は永野か西森大さんにお声かけください。
•西森やよい　９月25日の奉仕プロジェクト
研究会で発表の機会をいただきました。皆様
のご清聴に感謝申し上げます。
•竹村克彦　拙い話を聞いていただきありが
とうございました。
•岡﨑勇樹　誕生日のお祝いありがとうござ
います。51歳になります。気持ちは20代のつ
もりで頑張ってます。あっ腰が・・・！
•野町和也　誕生日のお礼。
•松本隆之　誕生日祝いありがとうございま
す。今月54歳になります。
•土居祐三　誕生日祝いありがとうございま

す。もう幾つか忘れるようにしています。結
婚記念日祝いありがとうございます。もう何
年目か忘れました。竹村さん卓話ありがとう
ございました。
•浦田健治　誕生祝いありがとうございまし
た。
•石川　健　74歳になりました。祝っていた
だきありがとうございます。エスコンフィー
ルド北海道へ行ってきました。来年５月にプ
ロ野球観戦ツアーで行きますので参加よろし
くお願いします。
•西村美香　結婚13年になりました。いつも
うるさい私に寛容な夫に感謝です。
•関　淑公　結婚記念お礼。結婚して55年ぐ
らいですが、日付を書いた手帳を忘れました。
•森田倫光　結婚祝い記念品お礼。13年目に
突入しました。記念日は10月９日です。創立
記念夜間例会頑張ります。
•西内俊介　早いもので鬼田さんと一緒に入
会して11年になります。これからもよろしく
お願いします。本日は入会祝いありがとうご
ざいました。
•柳澤光秋　昭和59年10月３日に高知に来ま
した。ちょうど40年になります。翌年1985年
３月、当クラブに入会しました。
•ザ クラウンパレス新阪急高知　いつもありが
とうございます。



◇ロータリーソング
  「君が代」
  「四つのテスト」
◇会　長　挨　拶

　皆さん、こんにちは。
９月25日、午後６時半か
ら高知大神宮において奉
仕プロジェクト研究会が
行われ、総勢23名が出席
しました。前田会員、西

森やよい会員が講師として、大変密度が高い
講習を、皆さん熱心に受けました。その後、
西森大社会奉仕委員長により皆さんの意見を
まとめた発表がありました。長時間にわたっ
ての研究会でしたが、皆さん熱心に討議を行
いました。また、前田さんと西森さんには大
変りっぱな資料を作っていただき、皆さんに
お配りしていますので、ぜひ参考にしていた
だきたいと思います。
　ロータリーのアクションプランの行動計画
について、今年度のＲＩ会長は、2024－2025
年度、ロータリーのアクションプランの推奨
をすることを重要な目的としています。そし
て、国際ロータリーの理事会は活動の計画を
重要な課題として、３年間計画の策定を地区
またはクラブに推奨しています。同時にＲＩ
は、優先事項として４項目。まず第１に、よ
り大きなインパクトをもたらす。第２は、参
加者の基盤を広げる。第３は、参加者の積極
的な関わりを促す。第４は、適応力を高める。

この項目ごとに細かい説明がありますが、こ
れは省略します。
　この計画は３年間続けることとして、目標
達成のためのプランリーダーを選任してほし
い。各地区におけるアクションプランチャン
ピオン、アクションプランリーダーの役割を
担う人を、地区、クラブにおいて選任するこ
とを求めています。重視している内容は、会
員の増強、クラブの奉仕、親睦活動、ポリオ
根絶などです。
　当クラブはこれらの方針に基づき、会員増
強、ポリオ根絶、ロータリー財団、公共イメ
ージとコミュニケーションの計画書を作成し
ています。そして、これらの項目の過去のデ
ータ、会員増強については、入会・退会の数、
増減、新設クラブ数、女性会員数。ポリオ根
絶については、ポリオプラスへの寄附金額、
財団への寄付などを調べています。なお、リ
ーダーの選任は11月11日までに報告してほし
いとのことですので、早急に決定する必要が
あり、役員会で検討し、経験豊かな適切な人
を選任して、早急に決定したいと思います。
　これらの前期優先事項をはじめ、ロータリ
ー行動計画を承知し、どのように取り組んで
いくかを考慮していくことが大事だと思いま
す。まずは、アクションプランリーダーの選
任をしたいと思いますのでよろしくお願いし
ます。
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◇奉仕プロジェクト研究会について
　多くの方に参加してい
ただきありがとうござい
ました。前田会員、西森
やよい会員には、内容の
濃い資料を作成していた
だき、素晴らしい意見交

換の場になったと思います。
　こういう機会は何度あってもいいと思いま
すので、ゲリラ的に開催する可能性もありま
す。よろしくお願いします。
◇10月の会員祝日（敬称略）

•会員誕生日　
　浦田　健治　　土居　祐三　　岡﨑　勇樹
　野町　和也　　松本　隆之　　鬼頭　慎一
　石川　　健
•配偶者誕生日
　寺尾　幸子
•家族記念日
　森田　倫光　　中西　克行　　土居　祐三
　前田　　博　　関　　淑公　　須賀　昌彦
　西村　美香
•入会記念日
　鬼田　知明　　西内　俊介　　市川　哲司
◇幹　事　報　告

・来週は創立記念夜間例
　会です。現在、参加者
　は45名、変更等あれば
　ご連絡ください。
・レターボックスに赤い
　羽根共同募金のバッチ

と米山記念奨学事業豆辞典を入れています
ので、確認をお願いします。
・10月のロータリーレートは１ドル142円です。
・本日例会終了後、理事会を行います。
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と思って生きています。
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　サラリーマンから独立して、請求、領収、
見積もりを書く立場になって、最終金額の決
め打ちはどういう考えですればいいか悩んで
いたとき、ロータリーの適正な利益を確保す
るという教えで、自分の背骨の通った報酬額
の計算の仕方、考え方を身につけることがで
きたのは、ロータリーに入って良かったこと
だと思います。
　また、ロータリーの職業奉仕は、得た利益
や余った時間で何かをするのではなくて、業
務の中で奉仕をするというのがロータリーの
考えだと、最初の勘違いから真剣に考えて仕
事をしなければいけないと、少しずつ勉強し
ながらやっているところです。
　長期、米山の学生は結構中国人が多いのに、
なぜ中国にロータリークラブはないのかと思
ったら、２つぐらいはあるんですね。しかし、
創立メンバーの中には中国人はいなくて、駐
在の外国人がクラブを結成して、それは本来
の中国のクラブと言えるのかと思うのですが、
理想とすれば、都市ごとにクラブができる時
代が来れば、日本とも仲良くできるかなと。
それまでは、やはり米山とか長期で中国の学
生を世話して、その子たちがロータリークラ
ブをあちこちにつくるようになればいいなと
思っています。
　私の所属する公益社団法人高知県公共嘱託
登記土地家屋調査士協会は国、県、市町村、
公共団体からの発注の受け皿として組織され
ています。それまでは、調査士は現場に必ず
資格者が立たないといけないという縛りがあ
りました。田舎では大体１人で１事務所を持
っているというところが多く、そこに大きな
調査業務、登記業務が来ると、受け皿として
の態勢が弱いので、法人を組織しなければい
けないということでつくられたのが、公益社
団法人高知県公共嘱託登記土地家屋調査士協
会です。
　県下で土地家屋調査士の登録は109名ぐら
い。調査士協会に加盟しているのは、若手を
中心に89名が登録している組織です。メイン
は地図づくりです。伊能忠敬の地図は、北方
４島から屋久島まで、衛星から見たぐらい正
確に輪郭を捉えています。これは軍事目的で
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前には西森やよいさんに幹事をお願いし、会
長を務めました。現職としては、もちろん事
務所を経営していますが、昨年８月の総会か
ら調査士協会の理事長をしています。
　私のトリセツ。自己申告版ですので、ちょ
っと卑下したところもあるかもしれませんが、
ほぼ当っていると思います。血液型はＡＢ、

注の地籍調査の境界の立会い業務や、法務局
が地積調査と同じような地番境界の図面を作
っていくということをしています。
　以前から地図は作っていましたが、それが
加速したのが阪神淡路大震災がきっかけです。
垂水区の焼け野原は復興が１年、場所によっ
ては２年も遅れた。なぜかというと、さぁ復
興となったとき、どこからどこまでがその人
の権利か分からなくなった。瓦礫を除けると
き、道路の側溝や塀や家の基礎も除けてしま
って、復元するネタがなくなった。もし図面
があったとしても、バラバラの基準で作られ
ていたら、争いになって復興図面が作れない
ということがありました。それではいけない

ということで、東北大震災のときに我々から
の提案で家や塀の基礎や側溝などは残してお
くことを復興の計画の中に入れてもらいまし
た。
　ですから、阪神淡路と違って瓦礫を撤去し
た後も、町並みが見える状態が残っていたと
思います。さらに、こういう正確な図面があ
れば、衛星から落とし込んだ点で、センチ、
あるいはミリ単位で、ブロック塀のどちらが
境だったかぐらいは十分に分かるということ
です。
　おかげ様で、本日ご指名いただいて、自分
を振り返る貴重な経験ができたことを感謝し
ます。ありがとうございました。

•佐野博三　竹村さん、本日の卓話ありがと
うございました。いろいろとお世話になりま
す。今後ともよろしくお願いいたします。
•西森良文　竹村さん、楽しい卓話ありがと
うございます。後の順番にはプレッシャーで
す。
•永野正将　ＰＲさせてください。10月23日
㈬に高知県中小企業家同友会の設立記念例会
があります。順風満帆だったサラリーマン生
活から一転、倒産寸前だった居酒屋と40億円
の借金を引き継ぐも、16年でほぼ完済するお
もしろい講演になっています。興味のある方
は永野か西森大さんにお声かけください。
•西森やよい　９月25日の奉仕プロジェクト
研究会で発表の機会をいただきました。皆様
のご清聴に感謝申し上げます。
•竹村克彦　拙い話を聞いていただきありが
とうございました。
•岡﨑勇樹　誕生日のお祝いありがとうござ
います。51歳になります。気持ちは20代のつ
もりで頑張ってます。あっ腰が・・・！
•野町和也　誕生日のお礼。
•松本隆之　誕生日祝いありがとうございま
す。今月54歳になります。
•土居祐三　誕生日祝いありがとうございま

す。もう幾つか忘れるようにしています。結
婚記念日祝いありがとうございます。もう何
年目か忘れました。竹村さん卓話ありがとう
ございました。
•浦田健治　誕生祝いありがとうございまし
た。
•石川　健　74歳になりました。祝っていた
だきありがとうございます。エスコンフィー
ルド北海道へ行ってきました。来年５月にプ
ロ野球観戦ツアーで行きますので参加よろし
くお願いします。
•西村美香　結婚13年になりました。いつも
うるさい私に寛容な夫に感謝です。
•関　淑公　結婚記念お礼。結婚して55年ぐ
らいですが、日付を書いた手帳を忘れました。
•森田倫光　結婚祝い記念品お礼。13年目に
突入しました。記念日は10月９日です。創立
記念夜間例会頑張ります。
•西内俊介　早いもので鬼田さんと一緒に入
会して11年になります。これからもよろしく
お願いします。本日は入会祝いありがとうご
ざいました。
•柳澤光秋　昭和59年10月３日に高知に来ま
した。ちょうど40年になります。翌年1985年
３月、当クラブに入会しました。
•ザ クラウンパレス新阪急高知　いつもありが
とうございます。



◇ロータリーソング
  「君が代」
  「四つのテスト」
◇会　長　挨　拶

　皆さん、こんにちは。
９月25日、午後６時半か
ら高知大神宮において奉
仕プロジェクト研究会が
行われ、総勢23名が出席
しました。前田会員、西

森やよい会員が講師として、大変密度が高い
講習を、皆さん熱心に受けました。その後、
西森大社会奉仕委員長により皆さんの意見を
まとめた発表がありました。長時間にわたっ
ての研究会でしたが、皆さん熱心に討議を行
いました。また、前田さんと西森さんには大
変りっぱな資料を作っていただき、皆さんに
お配りしていますので、ぜひ参考にしていた
だきたいと思います。
　ロータリーのアクションプランの行動計画
について、今年度のＲＩ会長は、2024－2025
年度、ロータリーのアクションプランの推奨
をすることを重要な目的としています。そし
て、国際ロータリーの理事会は活動の計画を
重要な課題として、３年間計画の策定を地区
またはクラブに推奨しています。同時にＲＩ
は、優先事項として４項目。まず第１に、よ
り大きなインパクトをもたらす。第２は、参
加者の基盤を広げる。第３は、参加者の積極
的な関わりを促す。第４は、適応力を高める。

この項目ごとに細かい説明がありますが、こ
れは省略します。
　この計画は３年間続けることとして、目標
達成のためのプランリーダーを選任してほし
い。各地区におけるアクションプランチャン
ピオン、アクションプランリーダーの役割を
担う人を、地区、クラブにおいて選任するこ
とを求めています。重視している内容は、会
員の増強、クラブの奉仕、親睦活動、ポリオ
根絶などです。
　当クラブはこれらの方針に基づき、会員増
強、ポリオ根絶、ロータリー財団、公共イメ
ージとコミュニケーションの計画書を作成し
ています。そして、これらの項目の過去のデ
ータ、会員増強については、入会・退会の数、
増減、新設クラブ数、女性会員数。ポリオ根
絶については、ポリオプラスへの寄附金額、
財団への寄付などを調べています。なお、リ
ーダーの選任は11月11日までに報告してほし
いとのことですので、早急に決定する必要が
あり、役員会で検討し、経験豊かな適切な人
を選任して、早急に決定したいと思います。
　これらの前期優先事項をはじめ、ロータリ
ー行動計画を承知し、どのように取り組んで
いくかを考慮していくことが大事だと思いま
す。まずは、アクションプランリーダーの選
任をしたいと思いますのでよろしくお願いし
ます。
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◇奉仕プロジェクト研究会について
　多くの方に参加してい
ただきありがとうござい
ました。前田会員、西森
やよい会員には、内容の
濃い資料を作成していた
だき、素晴らしい意見交
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◇幹　事　報　告

・来週は創立記念夜間例
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　は45名、変更等あれば
　ご連絡ください。
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　羽根共同募金のバッチ

と米山記念奨学事業豆辞典を入れています
ので、確認をお願いします。
・10月のロータリーレートは１ドル142円です。
・本日例会終了後、理事会を行います。

性格は大雑把ですが、レジ袋を見ると、端か
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高校時代は原付きバイクに乗っていましたが、
何かバイクに乗りたいと思い、250を買った
ので九州にでも行ってこようかと思っていま
す。
　田舎育ちで、田舎から出たことがなかった
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役場か農協に行くのかなぐらいだったのが、
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んの前でお話できる環境に身をおいている。
小さいころの自分からすると、すごい出世だ
と思います。ですから、ぼちぼち本来の自分
の形に戻るときが来るのかなと、つまり、と
ても贅沢な空間を今の私は楽しんでいます。
　以前「今が一番幸せだと思わないといけな
い」という話を聞いて、なかなか実践はでき
ないけど、できるだけそういう意識を持とう
と思って生きています。
　今回、このお話をいただいて自分を振り返
ってみると、ロータリーに入って自分が変わ
ったことの一つには、職業奉仕の中の、適正
な利益をちゃんと得て、利己と利他の調和を
考えていくということです。ロータリーに入
って「何かせないかんがやろ」と言ったとき、
ある先輩から「もう仕事しよったらえいがよ」
と言われて、これは便利だと思ったのが浅は
かな解釈で、今は当然ながらそんな簡単なも
のではないことは分かっていますが、そこが
非常にロータリーっていいなと思って親しん
だところです。

　サラリーマンから独立して、請求、領収、
見積もりを書く立場になって、最終金額の決
め打ちはどういう考えですればいいか悩んで
いたとき、ロータリーの適正な利益を確保す
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や余った時間で何かをするのではなくて、業
務の中で奉仕をするというのがロータリーの
考えだと、最初の勘違いから真剣に考えて仕
事をしなければいけないと、少しずつ勉強し
ながらやっているところです。
　長期、米山の学生は結構中国人が多いのに、
なぜ中国にロータリークラブはないのかと思
ったら、２つぐらいはあるんですね。しかし、
創立メンバーの中には中国人はいなくて、駐
在の外国人がクラブを結成して、それは本来
の中国のクラブと言えるのかと思うのですが、
理想とすれば、都市ごとにクラブができる時
代が来れば、日本とも仲良くできるかなと。
それまでは、やはり米山とか長期で中国の学
生を世話して、その子たちがロータリークラ
ブをあちこちにつくるようになればいいなと
思っています。
　私の所属する公益社団法人高知県公共嘱託
登記土地家屋調査士協会は国、県、市町村、
公共団体からの発注の受け皿として組織され
ています。それまでは、調査士は現場に必ず
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りました。田舎では大体１人で１事務所を持
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お配りしていますので、ぜひ参考にしていた
だきたいと思います。
　ロータリーのアクションプランの行動計画
について、今年度のＲＩ会長は、2024－2025
年度、ロータリーのアクションプランの推奨
をすることを重要な目的としています。そし
て、国際ロータリーの理事会は活動の計画を
重要な課題として、３年間計画の策定を地区
またはクラブに推奨しています。同時にＲＩ
は、優先事項として４項目。まず第１に、よ
り大きなインパクトをもたらす。第２は、参
加者の基盤を広げる。第３は、参加者の積極
的な関わりを促す。第４は、適応力を高める。

この項目ごとに細かい説明がありますが、こ
れは省略します。
　この計画は３年間続けることとして、目標
達成のためのプランリーダーを選任してほし
い。各地区におけるアクションプランチャン
ピオン、アクションプランリーダーの役割を
担う人を、地区、クラブにおいて選任するこ
とを求めています。重視している内容は、会
員の増強、クラブの奉仕、親睦活動、ポリオ
根絶などです。
　当クラブはこれらの方針に基づき、会員増
強、ポリオ根絶、ロータリー財団、公共イメ
ージとコミュニケーションの計画書を作成し
ています。そして、これらの項目の過去のデ
ータ、会員増強については、入会・退会の数、
増減、新設クラブ数、女性会員数。ポリオ根
絶については、ポリオプラスへの寄附金額、
財団への寄付などを調べています。なお、リ
ーダーの選任は11月11日までに報告してほし
いとのことですので、早急に決定する必要が
あり、役員会で検討し、経験豊かな適切な人
を選任して、早急に決定したいと思います。
　これらの前期優先事項をはじめ、ロータリ
ー行動計画を承知し、どのように取り組んで
いくかを考慮していくことが大事だと思いま
す。まずは、アクションプランリーダーの選
任をしたいと思いますのでよろしくお願いし
ます。
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◇奉仕プロジェクト研究会について
　多くの方に参加してい
ただきありがとうござい
ました。前田会員、西森
やよい会員には、内容の
濃い資料を作成していた
だき、素晴らしい意見交

換の場になったと思います。
　こういう機会は何度あってもいいと思いま
すので、ゲリラ的に開催する可能性もありま
す。よろしくお願いします。
◇10月の会員祝日（敬称略）

•会員誕生日　
　浦田　健治　　土居　祐三　　岡﨑　勇樹
　野町　和也　　松本　隆之　　鬼頭　慎一
　石川　　健
•配偶者誕生日
　寺尾　幸子
•家族記念日
　森田　倫光　　中西　克行　　土居　祐三
　前田　　博　　関　　淑公　　須賀　昌彦
　西村　美香
•入会記念日
　鬼田　知明　　西内　俊介　　市川　哲司
◇幹　事　報　告

・来週は創立記念夜間例
　会です。現在、参加者
　は45名、変更等あれば
　ご連絡ください。
・レターボックスに赤い
　羽根共同募金のバッチ

と米山記念奨学事業豆辞典を入れています
ので、確認をお願いします。
・10月のロータリーレートは１ドル142円です。
・本日例会終了後、理事会を行います。

性格は大雑把ですが、レジ袋を見ると、端か
ら端まで、持ち手もぴっしり伸ばしてたたむ
という、妙なところでこだわりがあります。
結構探究心も持ちますが、何かどこかで続か
ない。日々の仕事は報酬をいただくのですが、
お客さんから褒められたり、感謝されるのが
大きなモチベーションになります。趣味は一
応ゴルフ。小さいときに「プロゴルファー猿」
という漫画を見て、ゴルフに興味を持って、
嫌いになったことはありませんが、独立開業
してから、年に何回かいくレベルになりまし
た。地図を眺めるのが好き。グーグルやネッ
トで、ストリートビューなどを見ながら、海
外の道路を走った気になったり、先日は、短
期交換学生たちの住むニュージャージを調べ
たり、高知と東京の区内を見比べたりして遊
んでいます。当然、お酒も大好きです。また、
高校時代は原付きバイクに乗っていましたが、
何かバイクに乗りたいと思い、250を買った
ので九州にでも行ってこようかと思っていま
す。
　田舎育ちで、田舎から出たことがなかった
し、あまり野望などを持つ家庭でもなくて、
役場か農協に行くのかなぐらいだったのが、
まさか、今こうしてロータリークラブで皆さ
んの前でお話できる環境に身をおいている。
小さいころの自分からすると、すごい出世だ
と思います。ですから、ぼちぼち本来の自分
の形に戻るときが来るのかなと、つまり、と
ても贅沢な空間を今の私は楽しんでいます。
　以前「今が一番幸せだと思わないといけな
い」という話を聞いて、なかなか実践はでき
ないけど、できるだけそういう意識を持とう
と思って生きています。
　今回、このお話をいただいて自分を振り返
ってみると、ロータリーに入って自分が変わ
ったことの一つには、職業奉仕の中の、適正
な利益をちゃんと得て、利己と利他の調和を
考えていくということです。ロータリーに入
って「何かせないかんがやろ」と言ったとき、
ある先輩から「もう仕事しよったらえいがよ」
と言われて、これは便利だと思ったのが浅は
かな解釈で、今は当然ながらそんな簡単なも
のではないことは分かっていますが、そこが
非常にロータリーっていいなと思って親しん
だところです。

　サラリーマンから独立して、請求、領収、
見積もりを書く立場になって、最終金額の決
め打ちはどういう考えですればいいか悩んで
いたとき、ロータリーの適正な利益を確保す
るという教えで、自分の背骨の通った報酬額
の計算の仕方、考え方を身につけることがで
きたのは、ロータリーに入って良かったこと
だと思います。
　また、ロータリーの職業奉仕は、得た利益
や余った時間で何かをするのではなくて、業
務の中で奉仕をするというのがロータリーの
考えだと、最初の勘違いから真剣に考えて仕
事をしなければいけないと、少しずつ勉強し
ながらやっているところです。
　長期、米山の学生は結構中国人が多いのに、
なぜ中国にロータリークラブはないのかと思
ったら、２つぐらいはあるんですね。しかし、
創立メンバーの中には中国人はいなくて、駐
在の外国人がクラブを結成して、それは本来
の中国のクラブと言えるのかと思うのですが、
理想とすれば、都市ごとにクラブができる時
代が来れば、日本とも仲良くできるかなと。
それまでは、やはり米山とか長期で中国の学
生を世話して、その子たちがロータリークラ
ブをあちこちにつくるようになればいいなと
思っています。
　私の所属する公益社団法人高知県公共嘱託
登記土地家屋調査士協会は国、県、市町村、
公共団体からの発注の受け皿として組織され
ています。それまでは、調査士は現場に必ず
資格者が立たないといけないという縛りがあ
りました。田舎では大体１人で１事務所を持
っているというところが多く、そこに大きな
調査業務、登記業務が来ると、受け皿として
の態勢が弱いので、法人を組織しなければい
けないということでつくられたのが、公益社
団法人高知県公共嘱託登記土地家屋調査士協
会です。
　県下で土地家屋調査士の登録は109名ぐら
い。調査士協会に加盟しているのは、若手を
中心に89名が登録している組織です。メイン
は地図づくりです。伊能忠敬の地図は、北方
４島から屋久島まで、衛星から見たぐらい正
確に輪郭を捉えています。これは軍事目的で
海岸線が大事ということで、海岸線は非常に
緻密に書かれています。私たちは、国交省発

　私は1961年12月、男ばかり４人兄弟の末っ
子として生まれ、甘やかされたのかどうか分
かりませんが、何も考えずに育ちました。精
華小学校、葉山西中学校、須崎高等学校、夜
間の高知短期大学を卒業。今年の春、精華小
学校が閉校になり、私が卒業した学校はすべ
てなくなりました。懐かしむ場所もなくなる
のは、ちょっと寂しいものです。
　高校卒業後、司法書士調査士事務所に就職、
その後、南クラブの加藤敏仁さん、現在ガバ
ナー補佐をされていますが、私の兄弟子にな
りますが、そこで３年ほど務めた後、2000年

１月、38歳のとき事務所を開業、今に至って
います。
　会議所の青年部やＰＴＡの会長などをする
中、2003年に寺村さんのスポンサーで当クラ
ブに入会。松岡さんの会長の下で幹事、４年
前には西森やよいさんに幹事をお願いし、会
長を務めました。現職としては、もちろん事
務所を経営していますが、昨年８月の総会か
ら調査士協会の理事長をしています。
　私のトリセツ。自己申告版ですので、ちょ
っと卑下したところもあるかもしれませんが、
ほぼ当っていると思います。血液型はＡＢ、

注の地籍調査の境界の立会い業務や、法務局
が地積調査と同じような地番境界の図面を作
っていくということをしています。
　以前から地図は作っていましたが、それが
加速したのが阪神淡路大震災がきっかけです。
垂水区の焼け野原は復興が１年、場所によっ
ては２年も遅れた。なぜかというと、さぁ復
興となったとき、どこからどこまでがその人
の権利か分からなくなった。瓦礫を除けると
き、道路の側溝や塀や家の基礎も除けてしま
って、復元するネタがなくなった。もし図面
があったとしても、バラバラの基準で作られ
ていたら、争いになって復興図面が作れない
ということがありました。それではいけない

ということで、東北大震災のときに我々から
の提案で家や塀の基礎や側溝などは残してお
くことを復興の計画の中に入れてもらいまし
た。
　ですから、阪神淡路と違って瓦礫を撤去し
た後も、町並みが見える状態が残っていたと
思います。さらに、こういう正確な図面があ
れば、衛星から落とし込んだ点で、センチ、
あるいはミリ単位で、ブロック塀のどちらが
境だったかぐらいは十分に分かるということ
です。
　おかげ様で、本日ご指名いただいて、自分
を振り返る貴重な経験ができたことを感謝し
ます。ありがとうございました。

•佐野博三　竹村さん、本日の卓話ありがと
うございました。いろいろとお世話になりま
す。今後ともよろしくお願いいたします。
•西森良文　竹村さん、楽しい卓話ありがと
うございます。後の順番にはプレッシャーで
す。
•永野正将　ＰＲさせてください。10月23日
㈬に高知県中小企業家同友会の設立記念例会
があります。順風満帆だったサラリーマン生
活から一転、倒産寸前だった居酒屋と40億円
の借金を引き継ぐも、16年でほぼ完済するお
もしろい講演になっています。興味のある方
は永野か西森大さんにお声かけください。
•西森やよい　９月25日の奉仕プロジェクト
研究会で発表の機会をいただきました。皆様
のご清聴に感謝申し上げます。
•竹村克彦　拙い話を聞いていただきありが
とうございました。
•岡﨑勇樹　誕生日のお祝いありがとうござ
います。51歳になります。気持ちは20代のつ
もりで頑張ってます。あっ腰が・・・！
•野町和也　誕生日のお礼。
•松本隆之　誕生日祝いありがとうございま
す。今月54歳になります。
•土居祐三　誕生日祝いありがとうございま

す。もう幾つか忘れるようにしています。結
婚記念日祝いありがとうございます。もう何
年目か忘れました。竹村さん卓話ありがとう
ございました。
•浦田健治　誕生祝いありがとうございまし
た。
•石川　健　74歳になりました。祝っていた
だきありがとうございます。エスコンフィー
ルド北海道へ行ってきました。来年５月にプ
ロ野球観戦ツアーで行きますので参加よろし
くお願いします。
•西村美香　結婚13年になりました。いつも
うるさい私に寛容な夫に感謝です。
•関　淑公　結婚記念お礼。結婚して55年ぐ
らいですが、日付を書いた手帳を忘れました。
•森田倫光　結婚祝い記念品お礼。13年目に
突入しました。記念日は10月９日です。創立
記念夜間例会頑張ります。
•西内俊介　早いもので鬼田さんと一緒に入
会して11年になります。これからもよろしく
お願いします。本日は入会祝いありがとうご
ざいました。
•柳澤光秋　昭和59年10月３日に高知に来ま
した。ちょうど40年になります。翌年1985年
３月、当クラブに入会しました。
•ザ クラウンパレス新阪急高知　いつもありが
とうございます。
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■高知東ＲＣ当面の日程
10月23日㈬　ガバナー補佐訪問例会
　　　　　　第４回クラブ協議会
　　　　　　（例会終了後）
10月30日㈬　ロータリー休日
11月５日㈫　第１回ロータリー情報委員会

11月６日㈬　ガバナー公式訪問例会
　　　　　　定例理事会
11月17日㈰　野外レクレーション実施予定
11月20日㈬　東酔会開催予定
11月27日㈬　役員会

● ニコニコ箱 ●

先週まで
ニコニコ（チビニコ含む）

286,075円
35,850円
321,925円

10月２日
今期の累計

● 出席率報告 ●

10月２日
９月18日

総数
－7 54
－5 54

出席
37
42

欠席
4
0

メイク
アップ HC出席率

68.52％
77.78％

出席率
91.49％
100％

6
7
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